

2020年 3月13日

松愛会 枚方南支部
同好会 責任者各位

枚方南支部「同好会活動」へのお願い

日頃は、同好会活動に多大のご尽力を賜わり、誠に有難うございます。

19年度末を迎えていますが、新型コロナウイルス感染症の猛威は収まる気配もなく、世界保健機：WHOは世界的な流行を意味する「パンデミック」状態と認定、先行きが全く見えない状況です。

さて、松愛会では、全国総会の中止、年次支部総会の中止及び自粛要請で、昨日「新旧三役会議」にて検討の結果、会員様の高齢化とご健康を憂慮し、5月16日(土)「年次支部総会」の中止を断腸の思いで決断いたしました。

これで3月から5月迄の支部行事は全て中止・延期する事になり、4月の会報に「年次支部総会」中止のご案内を会員様に報告する予定です。

この様な状況の中、誠に申し訳ございませんが、「同好会」活動につきましても、5月迄の全ての行事の中止をお願いする次第です。
責任者の皆様にはご迷惑と大変お手数をおかけしますが、ご理解のほど衷心より宜しくお願い申し上げます。

尚、年次支部総会後の友愛訪問も延期することといたしました。

加えて、当面 明日より31日まで松心会館は休館の予定です。

(窓口のみ平日9:00~14:00迄対応)

松愛会事務局は、通常通り9:00~17:30業務対応します。

重ね々宜しくお願い申し上げます。

パナソニック松愛会 枚方南支部 櫻田 仁